
Presentación

Con la presente, ya son veinticinco ediciones las logradas por *Ius et Veritas*. Y para celebrar nuestros veinticinco números hemos querido que esta edición sea especial. Especial no sólo por su mayor número de páginas. Especial no sólo por la gran calidad de autores que hemos podido reunir. Esta edición es especial, principalmente, por el gran esfuerzo que hemos puesto todos quienes trabajamos -desde dentro o desde fuera- por sacar adelante este proyecto, tal vez mayor al que hemos hecho cada ciclo desde hace doce años -de por sí significativo-.

Pero como *Ius et Veritas* se ha caracterizado por ir siempre hacia adelante, este mayor esfuerzo, y el gran nivel de la edición que de él ha resultado, nos plantea un reto. El reto de, como siempre lo hemos hecho, mejorarlo el siguiente semestre.

En esta edición, encontrará textos todos de gran calidad. Sin embargo, es necesario destacar algunos, como la entrevista al maestro italiano Massimo Bianca y la entrevista al economista Jorge Fernández-Baca.

Asimismo, entre los artículos destacan los escritos por Carlos Fernández Sessarego; el italiano Giorgio Oppo; Luis Diez Canseco; Enrique Bernaldes; Francisco Eguiguren; Julio Salas; Alfredo Bullard y Alejandro Falla; Douglas G. Baird y Edward R. Morrison; Javier Neves; Carlos Blancas; Oscar Ermida y Oscar Hernández; Luis Hernández Berenguel; Humberto Medrano Cornejo; César San Martín y Richard A. Epstein.

La edición cuenta también, como ya es habitual desde hace varios años, con el trabajo elaborado por el Grupo de Investigación de *Ius et Veritas*, en esta ocasión tratando el tema del sistema legal como factor para el encarecimiento del crédito.

En nuestra sección *Jurisprudencia*, destaca el interesante trabajo del renombrado constitucionalista Pedro Planas Silva -lamentablemente fallecido el año pasado-, sobre la primera aplicación del denominado “control difuso” en el Perú.

En *Interdisciplinarias*, destacan los ensayos de los profesores Jeffrey Klaiber, S.J., sobre el rol de la iglesia en la lucha antisubversiva y Javier Iguñiz Echeverría, en una interesante revisión de los postulados básicos de la teoría económica.

Por todo esto, esperamos que esta edición especial no sólo satisfaga sus expectativas, sino que les cree una nueva, la expectativa de que nuestra edición 26 será tan buena como ésta, o mejor.

Pando, noviembre de 2002.